

PRESRV™ YOUR PASSION

SPECIAL DEALS ON PRESRV™ COOLERS



SAVE UP TO
\$660
ON WINE &
BEVERAGE
COOLERS



TERMS

1. Retail sales only. Sales for builder projects and showroom models do not qualify.
2. Purchases of qualifying models must take place from March 17 to September 2, 2025.
3. Additional terms and conditions may apply. Consult a sales associate for more details.
4. Promotion is valid to all authorized Presrv™ dealers in Canada.
5. Distinctive reserves the right to amend or cancel this promotion at any time.

PRÉSERVEZ VOTRE PASSION

SUPERBES ÉCONOMIES SUR LES REFROIDISSEURS
DE VIN ET DE BOISSONS PRESRV^{MC}



ÉPARGNEZ
JUSQU'À

660\$

SUR LES
REFROIDISSEURS
DE VIN ET DE
BOISSONS



CONDITIONS

1. Ventes au détail uniquement. Les ventes pour les projets de construction et les modèles de salle d'exposition ne sont pas admissibles.
2. Les achats de modèles admissibles doivent avoir lieu entre le 17 mars et le 2 septembre 2025.
3. Des conditions supplémentaires peuvent s'appliquer. Consultez votre conseiller en vente pour plus de détails.
4. La promotion est valable pour tous les détaillants Presrv^{MC} autorisés au Canada.
5. Distinctive se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette promotion en tout temps.